

## Besuch im Kloster

Am 01. März besuchten die ABC- Kinder das Kloster. Sr. Birgit begrüßte uns an der Klostermauer und zeigte uns viele Besonderheiten. Dazu gehörte der hohe Kirchturm mit der Erinnerungstafel, der Friedhof mit dem Grab der 1. Thuiner Schwester (Anselma Bopp), der große Park mit dem Brunnen und natürlich die große Christ-König-Kirche. Die Kinder staunten nicht schlecht, dass es auf dem riesigen Gelände sogar eine Turnhalle und einen Spielplatz gab. Zum Abschluss durften alle Kinder noch eine Kerze bei der Mariengrotte anzünden.

Danke für den tollen Tag!

